
 

 

 

第第１１６６２２４４回回    例例  会会    （（令令和和３３年年１１００月月１１５５日日））    
本本日日ののププロロググララムム  アッケシソウ自生地見学（35 周年記念支援金贈呈）  
  
前例会の記録（第１６２３回 令和３年１０月８日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３６名    ・出席率  ９４・７４％（出席免除者出席１名：奥野千秋君） 

・欠席者     ２名    惠谷龍二・三島大尚の諸君    

・出席免除者   ２名  光井 伸・奥野千秋君  

９月２４日メーキャップ後の出席率   ８２・０５➝８７・１８％に補正  

9 月 17 日定例理事会参加、江原公平君  9 月 22 日玉島 RC へ恵谷龍二君    

・ゲスト   岩﨑 陽一様（第 2690 地区ガバナー）  倭島 昭博様（地区副代表幹事）    

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１６年と２２８日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３４年と２９９日に当たります。  

まずは、先ほど岩﨑ガバナー様、倭島様による会長幹事会が無事終了したことを会員皆様にお知らせ

申し上げます。 

理事会報告①10 月 22 日の例会プログラムを延期となっておりました筒井ガバナー補佐による例会訪

問とする事承認しました。②宮本大三氏よりの入会申込書の件承認しました。③地区大会帰りの夕食

を恵谷会員のお世話によりくらしき茶寮にて取る事承認しました。ただし参加者の自己負担となりま

す。④SDGS 倉敷高梁川流域パートナーへの登録の件は登録する事を承認しました。 

訃報連絡です。当クラブ元会員で第１4 代会長の流尾 昭右様が、10 月 6 日お亡くなりになれたとの

事です。心よりご冥福をお祈り申し上げます。 

・幹事報告 岩﨑ガバナー事務所より、地区大会表彰についてご連絡と、佐賀長崎豪雨災害支援金とし

て当地区支援金の合計は、2,385,129 円となりましたとのご報告及び第 2740 地区ガバナーよりのお礼

状を頂いております。 

地区ポリオプラス小委員会より、世界ポリオデーに向けてのビデオメッセージ作成のご連絡をメール

にて頂いております。  

菊池直前ガバナーより、小著発行の紹介お知らせのハガキを頂いております。  

岡山西 RC より、創立 60 周年記念誌をご送付頂いております。  

令和 3 年文化の日記念表彰式のご案内を頂いております。  

竹喬美術館より、「歴史を旅する 谷口香僑展のご案内と招待状を頂いております。  

・委員会報告  親睦家族委員会より委員会を 10 月 26 日開催のご案内。  

・配 布   週 報  ガバナー月信    ・食 事  幕の内  

 ◎スマイル 

松田重雄君  本日は岩﨑ガバナー、倭島地区副代表幹事のクラブ訪問を心より歓迎致します。  

岡原 稔・渕野瑛木君  同上。  

佐藤林平・鈴木紘一・福嶋啓祐君  岩﨑ガバナー、倭島地区副代表幹事ご訪問有難うございます。

山本茂雅・江原公平・小川隆則君  同上。ご訪問を心より歓迎します。  

 
宇野圴惠ｈ 

高田愼也君  ガバナー本日はありがとうございます。先日の記念ゴルフ大会の打上会には多数の参加 

を頂きありがとうございました。その際は高価な絵画を記念品として頂き有難うござい 

ました。 

佐々木敦君  高田さんエージシュート 500 回記念コンペ優勝させて頂きました。 

河田恭志君  高田さんエージシュート 500 回記念コンペ 9 位（特別賞）頂きました。 

三宅達夫君  高田さんエージシュート 500 回おめでとうございます。550 回楽しみにしています。 

工藤一郎君  ガバナー本日はようこそお越し下さいました。高田さん記念コンペで 2 位になりました。

山本大介君  同上。ブービー賞とラッキー券が当たりました。高田さんありがとうございました。 

池田周二君  犬のマイクロチップのリーダーを井笠管内の市町に寄贈した事が新聞に載りました。 

山本雅夫君  欠席続きで申し訳ありません。     

スマイル ３６，０００円  

●22002211－－2222 年年度度岩岩﨑﨑ガガババナナーー公公式式訪訪問問例例会会   
国際協議会報告   第 2690 地区ガバナー 岩﨑 陽一様 

本来ならアメリカで行われる予定でしたが、世界中でコロナの蔓延により初めてウエブでの開催となり 

ました。今年度 RI 会長シャカール、メータは「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」をテー 

マとされました。奉仕は誰かの人生だけでなく自分の人生も豊かにすると言うことです。また会員増 

強が最も大きな課題です。今年度 1 年で世界中で１０万人増強するのが目的です。その方法としては 

１人が１人を入会させればよいことです。次に言われたのがロータリーの奉仕にはロータリーの DNA 

があり、ロータリーの奉仕は超我の奉仕です。自分のことより他者のことを先に考えるのです。この 

ことは特にインドでは必要であり強く感銘をうけたと言われました。今年度の焦点として「女子のエ 

ンパワメント」です。多くの場合女子は不利益の立場にあります。私たちがその女子の不利益を取り 

除く努力をしなければなりません。ロータリーはすべての青少年に奉仕します。特に女子に焦点をあ 

てます。ロータリーの重点項目は今年から環境が加わり７つになりました。紛争解決、疾病予防と治 

療、きれいな水と衛生、母子の健康、教育と識字率向上、経済の発展です。次にロータリー奉仕デー 

を行ってくださいと言われました。以前はロータリーの活動を宣伝するものでしたが、より良い地域 

社会を築くためにロータリー会員と市民が共に奉仕活動を行うことを推奨されています。22―23 年度 

にロータリーで初めて女性の RI 会長が誕生します。ロータリーに女性が入会することが許されて 32 年 

になります。笠岡東 RC もぜひ女性会員をよろしくお願いします。女性から選ばれるクラブになって頂 

きたいと思います。 

地区運営方針については紙面の関係上と PETS 報告で松田会長が申されていまので割愛させて頂きます。 

詳しくは活動報告をご覧ください。 

 
次週以降のプログラム＆行事予定      

１０／２２（金）  第 4 例会 筒井保太ガバナー補佐による例会訪問  

  〃       パスト会長会     19：00～  笠岡グランホテル ２F 光の間  

１０／２３（土）  地区大会 育成セミナー ,会長幹事会 ,RI 会長代理歓迎晩餐会 ニューオオタニ  

１０／２４（日）  地区大会 本会議 10：00～17：00 とりぎん文化会館にて  

１０／２９（金）  第 5 例会 ゲスト卓話 川本 博之様  

１１／ ２（火）  第 3 回プログラム委員会   １９：００～  やくう笠岡店  

１１／ ５（金）  第 1 例会 年次総会／佐藤林平会員卓話  


